

## Prix de la meilleure présentation étudiante

Les 29, 30 et 31 mai derniers se déroulaient, à Montréal, la conférence conjointe de la Société Canadienne de Recherche Opérationnelle (SCRO) et les Journées de l'Optimisation (JOPT). Ce fut une belle conférence internationale avec plus de 600 participants.

Deux étudiants du CIRRELT se sont mérités la première place (ex aequo) pour la meilleure présentation étudiante. Joëlle Cormier, étudiante au HEC Montréal, supervisée par les professeurs Valérie Bélanger (HEC) et Marie-Ève Rancourt (HEC) ainsi que Rafael Ajudarte de Campos, étudiant à l'Université Laval, supervisé par les professeurs Leandro Coelho (Université Laval) et Pedro Munari (Universidade Federal de São Carlos, Brésil).

Toutes nos félicitations à Joëlle et Rafael!

